

Tingkatkan Kedisiplinan, Yudistira Pimpin Apel Persiapan Giat Rekreasi, Angin-angin dan Pengambilan Warga Binaan

yoan tanamal - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Sep 24, 2022 - 09:25



Tingkatkan Kedisiplinan, Yudistira Pimpin Apel Persiapan Giat Rekreasi, Angin-angin dan Pengambilan Warga Binaan

Nusakambangan - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan merupakan Lapas Super Maximum Security dengan SOP ketat. Pelaksanaan

tugas sehari-hari harus dilaksanakan dengan penuh kecermatan, ketelitian, kedisiplinan dan detail, Sabtu(24/09/2022).

Sebagai bentuk tanggung jawab dan upaya meminimalisir terjadinya kesalahan setiap kegiatan biasanya selalu diawali dengan pengarahan. Sama halnya dengan Rekreasi/Angin-angin dan Pengambilan Warga Binaan. Sebelum dilaksanakan kegiatan tersebut, Tim akan melakukan Apel sekaligus Pengarahan.

“Kami selalu menghimbau kepada Karupam untuk melaksanakan apel sebelum Rekreasi/Angin-angin. Apel bukan hal sepele karena ini bentuk kesiapan petugas sebelum bertugas”, ungkap Riko Purnama Candra.

Pada hari ini, Tim Regu Pengamanan didampingi dengan Pengawas Umum, Perwira Piket dan Bantuan jaga melaksanakan Giat Rutin Apel sebelum pelaksanaan giat Rekreasi/Angin-angin. Kegiatan ini berisikan pengarahan tentang apa-apa saja yang menjadi point penting selama berlangsungnya kegiatan yang bersinggungan dengan warga binaan. Apel diambil alih oleh Yudistira selaku Karupam.

“ Hari ini giat cukup padat, dengan jumlah personil terbatas kita akan melaksanakan Rekreasi/Angin-angin di blok kamar hunian. Selanjutnya akan ada pengambilan warga binaan untuk giat Video Call, Litmas dan Pembebasan mohon bantuan dan kerjasamanya ”, Ungkap Yudistira sebagai pembuka

“ Pastikan jalannya kegiatan berjalan sesuai SOP. Perhatikan borgol bagi warga binaan, cek gunting kuku dan potong rambut. Rekreasi/Angin-angin tidak hanya sekedar menjemur pastikan warga binaan mendapatkan hak-haknya saat penjemuran, untuk giat pengambilan, disesuaikan dengan daftar yang sudah dibagikan dari binadik. Mohon untuk cermat dan teliti. Pastikan kontak mata elang untuk melakukan pemantauan saat pengambilan, semoga giat berjalan lancar, Tetap Siaga dan Waspada ” , Pungkas Yudistira

Kegiatan Rekreasi/Angin-angin dan pengambilan ini dilaksanakan setiap hari oleh Lapas Karanganyar sebagai bentuk pelayanan yang berintegritas penuh terhadap warga binaan. Karena itu Pelaksanaan Apel ini menjadi penting disetiap harinya yang akan menjadi awal kesiapan dan bentuk tanggung jawab atas pelaksanaan kinerja. /yoantanamal